
 

平成 29 年度がスタートして二カ月近くが過ぎました 

 校舎の窓から見える木々の緑が美しい季節となり、いよいよ夏

が近く感じられる頃となりました。 

 平成 29 年度の中学校生活がスタートして二カ月近くが過ぎ、

１年生は日を追うごとに中学生らしくなってきました。 

また２年生は本校の中堅としての自覚が感じられるように思

われます。３年生は最高学年としての責任感が学習態度や生活態

度に表れてきているようです。 

 

授業参観、PTA 総会にご出席ありがとうございました 

４月２３日（日）に授業参観、PTA 総会、学年懇談、部活動

懇談を実施しましたところ、多数ご来校いただきありがとうござ

いました。平成２９年度 PTA 役員には次の方々に決まりました。 

よろしくお願いいたします。 

会 長         戸嶋 規之  様 

副会長         前更 卓巳  様 

生徒支援部長（副会長） 濟木 良行  様 

生徒支援部（監事）   野田 まり子 様 

進路部長        橋詰 三代子 様 

進路部（監事）     嶋中 可織  様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行（3年生）、校外学習（1･2 年生）無事終了 

 ３年生は５月９日から１２日までの日程で東京方面へ修学旅

行に、また１･２年生は５月１０日に熊野市方面へ校外学習に行

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行（国会議事堂前） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    校外学習（熊野民俗博物館） 

 

 

 

３年生修学旅行の感想 

尾前了守 

「最高！」 

夢にまで見ていた東京の街並みは、そう表す以外に言葉が出て

こなかったです。ホテルから見る夜景は東京タワーの輝きがまぶ

しく、「僕もいつか東京に住んでやる」と心に思いました。 

戸嶋梨乃 

 日本の政治の中心である国会議事堂に行きました。普段見られ

ない議事堂内の装飾に圧倒されました。あっという間の時間でし

たが、これを機に政治について勉強したいと思うきっかけになり

ました。 

中村聖仁  

 夢の国で 8 時間…。同じ乗り物に３回も乗って馬鹿みたいだ。

けれど、この７人だからこそ素が出せて楽しめるのだ。このつな

がりを大事にしたいと強く思った。 

濟木優作 

 所持金 1 万 5 千円で 3 泊 4 日の修学旅行。浅草やアメ横の活

気にあてられ、お土産を購入することにしました。限りあるお金

で、両親や先生たちのお土産を買うことはいい経験で、お金の大

事さを学ぶことにもつながりました。 

東麗依 

 スカイツリーから見る東京の街並みは壮観でした。村の風景と

違い、建物の多さに驚きましたが、浅草の下町の風景に親しみを

感じたのも覚えています。見学時間は一瞬でしたが、この眺めは

一生忘れることのない思い出となりました。 

福本啓人 

 外観、内観ともに豪華絢爛な国会議事堂を見てとても感動した。

田野瀬議員には一般に開放されてない場所にも案内していただ

き、さらに受験にかかわるお話も聞かせてもらい感謝しています。 

西岡修門 

 浅草で人力車を体験しました。人力車が車道を走ることに驚き、

交通量も多くこわかったですが、車夫さんのお話が上手で車も気

にとめないほど引き込まれました。村では触れあえない人たちと

交流できてよかったです。 

 

２年生校外学習の感想 

橋詰新菜 

 花の窟神社では、年に二度縄掛け行事が行われ神にお祈りして

いるのだという。神への祈願や先祖への感謝など、日頃忘れてい

ることを、こうした行事への参加を通してしていければいいなと

思いました。 

西脇大輔 

 神社を案内してくれた向井さんは、日本書紀の出来事や、花の

窟の由来をお話しくださった。その話の中で印象に残った話があ

る。「一木一草に神が宿る」というお話だ。普段何気なく見てい

る草木でも、見方を変えれば尊いものなのだということを感じた。 

 

 

保健体育の 

授業風景 

全員真剣に説明を聴いています。 

国会議事堂を

バックにハイ

ポーズ！ 



大上こころ 

 今回、松本峠を登って地蔵の銃痕や石段を見て、歴史あるもの

を自分の目で見て触れることは素晴らしいことだと思いました。

そのような歴史遺産は、大切に残ってほしいと思いました。 

前更予徹 

 今回、日本最古の神社・花の窟屋に行きました。以前から知っ

ていた場所でしたが、最古の神社というのは初耳でした。 

 知らないことを知るということ、知ったことをさらに深めると

いうこと、知識に対する興味を尽かさないこと、この三点が今回

の校外学習で学んだことです。 

福岡羽澄 

 鬼が城、その素晴らしい眺めにわたしの心は感動すると同時に

澄んだように落ち着いていた。前に本で読んだことがある。「素

晴らしい景色は人の心や体を癒すことができる」とあった。まさ

に、「これだ。」と思った。こんな素晴らしい景色にまた出会いた

いものだと思った。 

 

１年生校外学習の感想 

嶋中来美 

 鬼が城に行きました。小学生の時にも行ったことがありました

が、天気の問題で一周回れませんでした。けれど、今回鬼が城を

すべて回れてよかったです。 

野田妃那 

「一人よりも、多くの人とやり遂げた方が達成感は得られる。」 

これは私が校外学習で学んだ一番大きな成果です。松本峠でしん

どい山道をみんなと声掛け合いながら進んだ、あの充実感がそう

感じさせるのだと思います。 

和田恵歩 

 アメリカまで見えてしまいそうなほどの壮大な景色を見て、自

然を思う気持ちが芽生えました。また、松本峠では妖怪の逸話の

あるお地蔵さんがいて歴史あるものに触れることができて貴重

な体験でした。 

 

 

スクールカウンセラー活用事業について 

保護者の方にはすでにお知らせしていましたが、本年度も本校

に教育相談専門のスクールカウンセラーが配置されることにな

りました。 

カウンセラー名 櫻井裕子（さくらいゆうこ） 

１学期の来校日   ６月１６日（金）11:00～16:00 

          ７月１４日（金）11:00～16:00 

お詫びと訂正  

5月 2日付のお知らせでは相談時間が 17:00までとなっていま

したが、実際の時間は 16:00 までです。お詫び申し上げますとと

もに訂正いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひのきしんのみなさんありがとうございました 

先日の５月２１日（日）に、早朝より多数の方々が本校運動場

やプール周辺の除草作業をしていただきました。ありがとうござ

いました。おかげで、学校が大変きれいになりました。生徒たち

もきれいになった学校で学習や運動に一段と気持ちを入れて頑

張ってくれそうです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月 

  ２５日（木）中間テスト 

２６日（金）中間テスト、生徒総会 

 ６月 １日（木）朝礼、 

８日（木）小学校プール清掃 

   １０日（土）郡中体（吉野運動公園） 

   １２日（月）薬剤師さん来校 

  １３日（火）歯科指導 

１５日（木）学力診断テスト（３年生） 

１９日（月）生産者さんとの交流給食 

  ２３日（火）テスト１週間前 

  ２７日（火）PTA 評議員会 

  ３０日（金）期末テスト ７月４日まで 

   

頑張っています（各部活動の様子） 

 

 

               

 

 

 

 

             

 

 

 

 

                 卓球部 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美術部 


